

Entschließung

des Bundesrates vom 7. Oktober 2021 betreffend Ausstattung von Gebäuden des Bundesheers mit Photovoltaik-Anlagen

angenommen anlässlich der Debatte über den Entschließungsantrag der Bundesräte Wolfgang Beer, Kolleginnen und Kollegen betreffend Ausstattung von Gebäuden des Bundesheers mit Photovoltaik-Anlagen (306/A(E)-BR/2021)

„Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Landesverteidigung wird aufgefordert, die Anschaffung und Inbetriebnahme von inselfähigen Photovoltaik-Anlagen mit Batteriespeicher auf Gebäuden des Bundesheers zu prüfen. Durch die Erzeugung von Strom durch Photovoltaik soll Autarkie im Falle eines Blackouts gewährleistet werden.“